

CONSTRUYENDO UN FUTURO ORGÁNICO EN BIOFACH 2017

La 28ª edición de la [Feria líder mundial de Alimentos Orgánicos BIOFACH 2017](#) finalizó el día 17 de febrero de 2017 en Nuremberg (Alemania).

El evento es un espacio donde participantes del mundo orgánico procedentes de muchos países se encuentran y se conectan para generar el cambio. BIOFACH es también un lugar de encuentro entre los responsables políticos y la opinión pública.

Durante la edición 2017, Alemania se presentó como *país del año* con el lema "Construyendo un futuro orgánico." En 2016 en Alemania el sector orgánico registró un balance muy positivo ya que los hogares gastaron aproximadamente un 9,9% más en alimentos y bebidas orgánicas que en el año anterior. Numerosos proyectos internacionales están siendo también realizados por actores alemanes en todo el mundo, para apoyar a la agricultura y a las industrias de alimentos orgánicos.

La [edición 2017 de la feria](#) como cada año ha sido una ocasión para los productores del mercado orgánico internacional de reunirse, promoviendo alimentos frescos y congelados, productos comestibles, bebidas orgánicas y productos no alimentarios orgánicos. La Feria registró 2.785 expositores de 134 países y más de 50.000 visitantes. Todos los productores lograron mostrar concretamente cómo construir un futuro orgánico. Como en las ediciones precedentes, los alimentos orgánicos expuestos estuvieron certificados por el Reglamento Orgánico de la UE y conformes a las directivas de la Federación Internacional de Movimientos de Agricultura Orgánica IFOAM, socio estratégico de BIOFACH.

La Feria invitó a todos los expositores a participar a la próxima edición de BIOFACH que se realiza del 14 al 17 de febrero 2018, creando una nueva oportunidad para que los visitantes puedan conocer a los productores del mercado orgánico y se inspiren en las últimas tendencias del sector.

Para saber más

[BIOFACH website](#)

[BIOFACH Press Releases](#)

[BIOFACH events in the world](#)

